



チャレンジはんだ 水野尚美

保育制度の改善と充実

問 保育退園をされた方や該当者からどのような声を聞き、その対応について考えを伺います。

答 市長への手紙などで親子共に不安やストレスを受けているといった声を聞いています。今後は公立保育園の民営化により低年齢児の定員拡充を進めた上で、3歳未満児の育児休業取得による退園制度を見直します。

問 ワンオペ育児の人や出産後心身の不調を抱える人又は親族などのサポートが受けられる人など、保育退園後、育児をしながら保育園の情報収集や復職の準備をする母親の生活は様々です。その状況を踏まえ、保育退園を保護者の選択制にすることを提案しますが見解を伺います。

答 0歳から2歳児までの低年齢児を受入れる小規模保育施設を増設しましたが未だ不足しています。また、年度途中の待機児童も発生しているため、まずは体制を整

えた上で、保育退園制度を見直したいと考えており、現時点において、保護者の選択制を実施する考えはありません。

問 現状のままでは、女性が進めづらく、安心して子育てができる半田市ではないと考えますが見解を伺います。

答 働き続けながら安心して出産、子育てができる環境整備が必要だと感じています。

問 全ての保育園で保護者の声を聞くアンケートなどを行なっていますが、その中で、保育退園の項目も必要と考えますが見解を伺います。

答 毎年12月に園評価というアンケートを実施しています。今後、保育退園に関した質問も検討します。

問 今後、保育退園の見直しや、兄弟姉妹が必ず同園入所できるように改善することについてどのように考えていますか。

答 保育退園を今後も続けることや、兄弟姉妹を別々の園に通わせることを致し方ないとは考えておらず、保護者の心情に寄り添い民営化、子ども園化を進めながら早期に解決を図っていきます。



志民ネット 中村和也

交通渋滞の解消策

問 衣浦大橋の左折レーンの供用開始時期の目途を教えてください。

答 令和4年度中の供用開始を目指しており、工事は順調です。

問 北側トラス橋の架け替え工事について、どのような要望活動をしてきましたか。

答 昨年1年間に、衣浦大橋整備促進期成同盟会において、愛知県や中部地方整備局、国土交通省に対して3回実施しました。その他、半田市単独として愛知県に対して5回、愛知県議会建設委員会に対して1回、自由民主党愛知県支部連合会に対して1回、計10回要望を実施しました。愛知県からは、前向きに取り組んでいきたいという言葉をお伺いしています。

問 衣浦大橋西側周辺道路の整備方針を教えてください。

答 衣浦大橋から半田に向かう国道27号の交通容量を増やす必要があることから、現在の車線数を拡幅するように要望



市政を問う

一般質問（質問議員が執筆しています）

しています。並行する都市計画道路である衣浦西部線を高架構造にする計画があります。

問 衣浦トンネルの利便性向上に向けて、どのような要望活動をしてきましたか。

答 令和3年11月に、碧南市、高浜市、西尾市、常滑市、武豊町とともに意見交換会を立ち上げました。要望活動をしていくうえで、協力体制が整いました。

ベンチャー企業とスタートアップ企業の支援

問 ベンチャー企業とスタートアップ企業に対する考え方を教えてください。

答 刻々と変化する社会情勢や地域課題の解決に繋がるビジネスモデルにチャレンジしています。将来的に地域の活性化に大きく寄与する可能性があると考えています。

問 STATION Aのパートナー拠点に半田市として名乗りを上げませんか。

答 スタートアップ企業を支援したいという機運が高まるかを注視していきますながら検討



志民ネット 小出義一

公共工事契約適正化に向けて

問 公共工事の入札と契約の適正化を図る法律が制定されました。法律の背景をお尋ねします。

答 ダンピング受注による施工品質低下、労働者賃金へのしわ寄せ、従業者不足等業界全体の疲弊が課題の一つと認識しています。

問 法制定の後も、内容など改訂が繰返されていますが、自治体事務はどのように変りましたか。

答 工事の発注見直し等情報の公表、不正行為等の措置、施工体制台帳の点検などを行っています。

問 適正な発注確保のため、国の示す「適正化指針」に沿った自治体の対応策としての「措置」が自治体に求められています。どのような対応をとっていますか。

答 「適正化指針」は、自治体の自主性に配慮するとあります。自治体の置かれている環境は様々です。本市においても自主的に適切な判断をしています。

問 県下の公共工事に関する職種別実質賃金の報告があり、労務単価が上昇する一方で実質賃金と乖離しているとのことですが、どのように実情把握していますか。

答 労働環境における改善については、法令に沿った入札制度の改善で対応をしています。

問 適正な発注が行われるよう、「公契約条例」制定を進めて頂きたいと考えますが、見解を伺います。

答 適正な発注が行われるための検討会などでの設置は考えていません。

